

Informations municipales

Conseil municipal du 3 mai : ponction de l'Etat sur les recettes communales et demandes de subventions pour les projets municipaux

Après compte rendu des actes, le conseil adopte une **décision modificative n°2** visant notamment à prévoir sur le budget, le montant que l'Etat ponctionnera les recettes fiscales municipales pour réduire sa propre dette soit 72 864 € (dispositif DILICO - la loi de finances 2025).

Le Conseil formule ensuite **3 demandes de subventions pour les projets municipaux** :

- 20 000 € auprès de la Fédération française de Football pour la Maison des Sports
- Jusqu'à 1,2 million d'€ auprès de l'Etat au titre du Fonds Vert si le projet de Maison des Sports y est éligible
- Jusqu'à 450 000 € auprès de La Métropole de Lyon pour le projet de production collective d'énergie photovoltaïque et de sanitaires publics au Skate parc dans le cadre de l'aide métropolitaine aux investissements communaux

Avant de désigner un élu qui aura délégation de pouvoir en vertu du Code de l'urbanisme, le Conseil décide d'approuver la signature de la convention 2025 avec le **comité social du personnel Grand Lyon Métropole** permettant aux agents communaux de bénéficier de certaines prestations sociales moyennant une participation pour l'année 2025 de près de 7 000 €.

Il donne **un avis défavorable au dossier de la société ANCYCLA**, visant à exploiter une plateforme de transit, de regroupement et de recyclage de déchets non dangereux à Ternay et Sérézin. Si l'exploitation semble se dérouler dans des conditions rigoureuses, la question du transport n'est pas traitée. Le projet impose des transports routiers : 300 000 à 350 000 tonnes transiteront par le site dont 50 000 tonnes seulement par fleuve. Cela laisse augurer du nombre important de camions – environ 200 par jour - qui emprunteront forcément, eux aussi, les accès par Solaize et ainsi une zone stratégique à risques, déjà soumise à • des bouchons routiers quotidiens sans contournements de secours • des ponts insuffisants au Nord et au Sud • un pont de Vernaison limité à 3,5 tonnes et faisant souvent l'objet de non-respect • une sortie autoroutière dans le sens Nord Sud faisant l'objet de refoulement dangereux et dont la mise en conformité attendue depuis des décennies a été abandonnée. Le tout sans qu'aucun plan prévisionnel de déploiement des activités de l'entreprise (et de la circulation associée) ne soit présenté. La dimension de la prise en compte de la question de l'adaptation des infrastructures routières existantes est absente du dossier.

Commission vie culturelle

Fête de la musique à la Médiathèque Vendredi 20 juin de 19h à 20h : Concert par le Bric à brac orchestra - Dans le cadre de la Fête de la musique • Azimuth est une forme musicale originale et festive, un joyeux trio à l'instrumentation atypique qui propose un répertoire de compositions et d'airs traditionnels librement interprétés, de l'est de

l'Europe principalement, mais aussi des quatre coins du globe. Entre bal populaire et groupe de rock, ce trio survitaminé donne la bougeotte ! pour tous

Ciné plein air le 20 juin sur le Mail

Après le concert, la commission vous invite à sa séance de ciné plein air sur Le Mail au centre du village. En cas de mauvais temps, la séance se tiendra salle polyvalente. Téléchargez l'appli de Solaize (gratuite sur les stores) pour recevoir la notification du changement de lieu. **Rendez-vous à 21h30 sur Le Mail**. La séance débute à 21h45 - « Ici et là-bas » est une comédie tendre et drôle, à partager en famille. Il s'adresse à tous les publics. Pour une bonne organisation et en particulier assurer votre sécurité, une **inscription est obligatoire** sur le site www.mairie-solaize.fr/cine-plein-air-gratuit/





Mercredi 2 juillet de 10h à 11h : Histoires en kamishibai Dans le cadre de Partir en livres, la médiathèque se déplace sur la place du village et les histoires aussi ! Venez assister au petit théâtre des bibliothécaires SUR LA PLACE DU VILLAGE (repli dans la médiathèque en cas de pluie) • pour les enfants de 4 à 7 ans • entrée libre

La médiathèque vous donne rdv pour ses apér'au jardin ! (dans la médiathèque en cas de pluie)

Mercredi 9 juillet de 19h à 20h : "Gazette", improvisation théâtrale par la Cie Amadeus Rocket Les 3 artistes découvrent sur scène la presse quotidienne régionale. Ils ne la connaissent pas et vont s'inspirer du journal pour improviser et inventer les petites histoires cachées derrière l'actualité. Tout y passe (international, local, sport, finances, petites annonces, météo) dans une suite d'histoires cocasses et féroces sur fond d'accordéon • pour tous • entrée libre

Mercredi 16 juillet de 19h à 20h : danses arméniennes La Cie Nairi a le plaisir de vous laisser découvrir les danses arméniennes, avec une démonstration en costumes traditionnels par les danseurs de la Cie et une initiation par la chorégraphe Teresa Gregorian • pour tous • entrée libre

Mercredi 23 juillet de 19h à 20h : concert de Swing cannelle Ce trio oscille entre jazz manouche et musiques latines (Italie, Brésil, Caraïbe) pour un voyage des Carpates à la Cordillère des Andes, dépaysement garanti ! Pour tous • entrée libre

Nos horaires d'été du 8 au 26 juillet et du 19 au 30 août, la médiathèque est ouverte les matins de 9h30 à 12h30 (mardis, mercredis, vendredis et samedis) • la médiathèque est fermée du 28 juillet au 16 août inclus

Au plaisir de vous accueillir bientôt à la médiathèque ! 04 78 02 11 45 mediatheque@mairie-solaize.fr

Commission cadre de vie

Rappel vitesse Notre village est Limité à 30 km/heure dans sa globalité et pour certaines zones à 20kmh nous vous demandons de respecter ces limitations pour le bien-être et la sécurité des piétons des enfants et des modes de déplacements doux, des contrôles vitesse sont en cours.

Informations des associations

Cours d'essai du Yoga le 25 juin

L'association Yoga Solaize vous propose un cours d'essai afin de découvrir la pratique du yoga, mercredi 25 juin à la salle Claire de la salle polyvalente à 9h30 ou 17h15 et 19h le yoga est une discipline globale, qui regroupe le corps, le souffle et le mental. Tout en nous assouplissant, en nous tonifiant, la respiration devient consciente, de qualité, ample et lente. Notre mental s'allège des agitations quotidiennes et les bénéfices perdurent au-delà de la séance.

Concerts de l'Harmonie de l'Ozon

L'Harmonie de l'Ozon vous invite à ces prochains concerts "musique en résistance" :

- Samedi 7 juin à 18h00 salle Louise Labé à St Symphorien d'Ozon
- Dimanche 8 juin à 17h00 villa Louvier à St Symphorien d'Ozon avec la participation de l'harmonie allemande de Gundelsheim Entrée libre - Réservation : [06 52 57 80 40](tel:0652578040)

12^{ème} Randonnée des galoches 22 juin par les Enfants et Amis de Châteaueux

Nous vous invitons à la 12^{ème} édition de la randonnée des galoches organisée par notre association "Les Enfants et Amis de Châteaueux" qui se déroulera le 22 juin prochain. Les bénéfices dégagés servent à assurer le mieux-être des résidents dans le cadre des activités qui leur sont proposées et/ou à effectuer des investissements de confort.

Trois parcours 6km 9€, 11 et 18 km, 12 € avec ravitaillement, apéritif et plateau repas. Rendez-vous dès 7h30 pour les matinaux, 8 avenue du 8 mai 1945 St Symphorien d'Ozon (inscriptions jusqu'à 9h pour le 18 km, 10h pour le 11 km, 11h pour le 6 km). Renseignements : [06 14 26 72 92](tel:0614267292)

